
СЛОВО —
CИНОПТИКАМ

О погоде на ближайшие дни рассказывает ректор
Российского государственного гидрометеорологического университета Лев КАРЛИН

ПРОДОЛЖАЯ
ТЕМУ

Повестка дня 3Вечерний ПетербургПонедельник, 21 апреля 2014

Законопроект об ограничении громкости рекламы на телевидении и радио одобрило правитель-
ство РФ. Он предусматривает, что громкость рекламы не должна превышать уровня звука
прерываемой теле- или радиопрограммы.

СЕЗОННОЕ

Тепло продержится недолго
УЖЕ К СЕРЕДИНЕ НЕДЕЛИ ПОХОЛОДАЕТ

ДО ПЛЮС 5 — 8 ГРАДУСОВ

В РЕЗУЛЬТАТЕ влияния области повышенного давления, «закачивающей» в наш реги"
он теплый и сухой континентальный воздух, в ближайшие два дня в Петербурге будет
стоять хорошая, почти майская погода. При практически полном отсутствии облачности
днем воздух прогреется до 16 — 18 градусов, в ночные часы столбики термометров не
опустятся ниже 8 градусов тепла.

Резкое изменение погоды ожидается в середине недели, когда к городу приблизится
прохладный скандинавский антициклон. Хотя на небе и будет мало облаков, температура
не поднимется выше плюс 5 — 8 градусов.

К выходным антициклон начнет постепенно отступать на восток и по его периферии к
нам станет поступать более теплый воздух из Западной Европы, и температура подни"
мется до 9 — 11 градусов тепла.
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Биржу
передали
Эрмитажу

В ИСТОРИЧЕСКОМ ЗДАНИИ

СМОГУТ ВЫСТАВЛЯТЬСЯ

И ДРУГИЕ ГОРОДСКИЕ МУЗЕИ

ДОГОВОР о передаче здания Биржи Го"
сударственному Эрмитажу подписали ди"
ректор музея Михаил Пиотровский и пред"
седатель КУГИ Мария Смирнова.

Напомним, что на баланс города зда"
ние, из которого выехал Военно"морской
музей, поступило в декабре прошлого
года. Как сообщил губернатор Георгий
Полтавченко, за это время под руковод"
ством КГИОП проведены первоочередные
работы по сохранению здания. В частно"
сти, заменены инженерные коммуникации.
Также выполнены и другие предваритель"
ные работы, которые позволят Эрмитажу
оперативно привести здание в надлежа"
щий вид. Также губернатор отметил, что
передача Биржи Эрмитажу позволяет от"
крыть новую страницу в истории этой го"
родской достопримечательности.

— Ранее было очень много споров о
том, что именно будет располагаться в
таком важном для Петербурга месте. Бу"
дет ли здание использоваться по назна"
чению, для верховных судей или же здесь
разместится культурное пространство.
Идея создания Музея геральдики возник"
ла спонтанно, — сказал Георгий Полтав"
ченко и добавил, что в здании Биржи мож"
но будет проводить церемонии награж"
дения.

Михаил Пиотровский в свою очередь
сообщил, что здесь будут выставляться не
только экспонаты Эрмитажа — для других
музеев города тоже будут выделяться пло"
щадки.

Горожане, следившие за судьбой Бир"
жи, не остались безучастными к событию:
как отмечается в комментариях интернет"
пользователей на сайтах информагентств,
«лучшего решения судьбы Биржи, нежели
передача ее Эрмитажу, быть не могло,
столь грамотный хозяйственник, как Ми"
хаил Пиотровский, сможет найти зданию
не только должное применение, но и вер"
нуть ему его былое величие».

По материалам информагентств
подготовил Алексей БЛАХНОВ

Велопробегом Петербург — Пушкин — Пе-
тербург в минувшую субботу открылся велосе-
зон. Организаторы — клуб «ВелоПитер» — про-
водят его уже в 17-й раз. И с каждым годом уча-
стников все больше и больше.

НА ЭТОТ РАЗ, по данным комитета по моло-
дежной политике, стартовали 6 тысяч человек. По
дороге к колонне еще пристраивались люди. И на
Дворцовой площади финишировали уже 9 тысяч.

В этом году мероприятие было посвящено па-
мяти жертв Бостонского марафона, во время ко-
торого погибли три человека.

…Парковка у гипермаркета на Боровой улице,
обычно заставленная автомобилями, субботним
утром была заставлена велосипедами. Каких толь-
ко железных коней там не было! И спортивные на
«баллонах», и маунтинбайки, и городские велики
на маленьких колесах, и тюнингованные совет-
ские марки. А несколько человек вообще приеха-
ли на одноколесных велосипедах и, что удивитель-
но, всю дорогу держали темп.

В толпе мелькнуло знакомое лицо: депутат пе-
тербургского ЗакСа и друг всех велосипедистов
Ольга Галкина.

— Я не очень сильный велосипедист. Не увере-
на, что доеду до Пушкина, а потом обратно, — при-
зналась она. — Но в городе я, когда есть возмож-
ность, езжу на велосипеде. Иначе бы не стала от-
стаивать это направление стратегического разви-
тия города. Такие массовые велопробеги нужны.
Они способствуют развитию велосипедного дви-
жения. Чиновники видят одновременно большое
количество велосипедистов. И понимают, что еще
десятки и сотни тысяч человек просто не смогли
приехать на Боровую.

Интересно, что подобные велопробеги кроме
любителей привлекают новичков, тех, кто недав-
но сел на велосипед. Ведь здесь можно познако-
миться с опытными велосипедистами, узнать, как
правильно ездить по городу и какое иметь с собой
снаряжение, да еще показать своего железного
коня мастерам из ремонтных мастерских, кото-
рые сопровождали колонну в ходе всего пробега,
— вдруг что посоветуют?

Итак, велосипедный сезон-2014 открыт!

Михаил ТЕЛЕХОВ, фото TREND

Петербургский велосезон
открыт!

ТЫСЯЧИ ВЕЛОСИПЕДИСТОВ ПРОЕХАЛИ

ИЗ СЕВЕРНОЙ СТОЛИЦЫ В ПУШКИН И ОБРАТНО

Велосипедный сезон-2014
открыт!

О весенних работах в Летнем саду читайте в ближайших номерах «ВП».




